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 ～ 四 つ の テ ス ト 言行はこれに照らしてから ～ 

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

  ～有田ロータリークラブ目標～ 

   親睦を深め 

    ロータリーライフを楽しもう 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

担当：中村委員 

前回の報告（第２８１９例会） 
平成２９年３月９日(木） 

 

（松村会長） 

 

（川口親睦活動委員） 

ゲスト：向後 周一 様(有田市役所地方創生推進監） 

        董 涛 君（米山奨学生） 

 

 

 

（松村会長） 

 2月23日の夜間例会で公演して頂きました鈴木宏PDG

に橘家さんから清美を送っていただきました。丁寧な御礼

のメールをいただきました。また、先週末私の方に、苺が

届きました。「とちひめ」「ロイヤルクィーン」という名前でし

た。完熟の食べ頃でべっぴんさんでした。今日の例会に

持ってきてみんなに食べていただいたら良かったのです

が、今日まで日持ちしない様子でした。結局私一人で食

べさせていただきました。大粒で真っ赤な苺でした。葉っ

ぱをちぎって頬張りますと全体が甘い苺です。また、ヘタ

の部分がほとんど有りません。今まで食べたことのない美

味しい苺でした。 

  平成２９年３月１６日 第２８２０回 

・外部卓話：淵田 幸宏 氏（和歌山県警察本部） 

   「サイバーセキュリティー対策の強化を」 

・ソング：「それでこそロータリー」 

  平成２９年３月２３日 第２８２１回 

・後期ＩＤＭの発表 

  リーダー：嶋田崇君・上野山栄作君 

・ソング：「四つのテスト」 

１ 

点  鐘 

 

（橋爪（誠）幹事） 

〇地区より 

 １．ガバナーノミニー被推薦者受理通知が届きました。 

  推薦クラブ：堺東ロータリークラブ 

  ガバナーノミニー候補者：中野 均さん 

 ２．ローターアクト第35回地区年次大会仮登録の案内 

 ３．ローターアクト青少年交流会開催の案内 

 ４．米山記念奨学終了式・歓送迎会の二次会の案内 

〇掲示物紹介 

 １．田辺東ロータリークラブ週報 （1月・２月分） 

 ２．他クラブ例会変更 

 

 

（中村Ｒ広報委員） 

ロータリーの友誌３月号 

☆横組み 

・3Ｐ：「ＲＩ会長メッセージ」 多様性が私たちの強み 

・6Ｐ：ロータリーとは 

・7～13Ｐ：過去から今、そして未来へ ローターアクター 

・14～17Ｐ：水と衛生 スリランカの子どもたちに清潔な飲

料水を 

・18～22Ｐ：心は共に 写真家 Allison Kwesell氏 

・23Ｐ：衛星クラブ 

・32～35Ｐ：ＲＩ指定記事 イアン・ライズリーＲＩ会長エレクト 

インタビュー  

 

☆縦組み 

・4～8Ｐ：地方創生～ひと・まち・しごと 倉敷芸術科学大

学客員教授 濱家輝雄 氏 

・28Ｐ：ロータリーアットワーク 秋の写生会 堺ＲＣ 

 

 

ロータリー友誌  

開 催 日 

２８１９ Nｏ． 

ゲストの紹介 

 幹事報告  

米山奨学金授与 

会長の時間  

 

 ３月の米山奨学

金が松村会長より

董涛君へ授与され

ました。 



２ 

水と衛生月間 

 

 

＊情報・研修委員会（應地委員長） 

 「後期ＩＤＭについて」第1班3月15日午後6時30分か

ら、第2班3月16日午後6時30分から、いずれも橘家で

す。テーマはファックスで通知済みです。変更等のある

会員はリーダーに速やかに連絡をお願いします。 

 

＊国際奉仕委員会（橋本委員長） 

 今年アトランタで開催予定の世界大会ですが、皆様に

出欠の確認をしたところ全員不参加となりました。 

 

＊米山奨学生カウンセラー（橋本カウンセラー） 

 董涛君の１年を振り返った報告「奨学生レポート」と「カ

ウンセラー所見」を後ろに掲示しました。 

 

＊ロータリー財団委員会（中元委員長） 

 松村会長より特別寄付をいただきました。 

 

＊米山奨学委員会（嶋田（ひ）副委員長） 

 松村さんより特別寄付をいただきました。 

 

＊次年度国際奉仕委員会（次年度成川（雅）委員長） 

 「クラブ青少年交換委員長会議」（3/5（日））の報告。 

議案：①長期＆短期交換留学のサイクル（年間の流れ）

②長期＆短期交換学生の世話（予算・クラブの対応）の

説明③青少年交換留学体験談 

 

 

 

（嶋田(ひ)例会運営委員） 

本日の会員数２６名   

   （出席規定免除会員８名） 

出席会員数２１名  

   （出席規定免除会員６名） 

      ８７．５０％ 

2/23    ８８．００％    

MU：上野山（栄）君 

 

 

（中村ＳＡＡ代理） 

松村君：向後様、有田ＲＣへお越し下さいましてありがとう

ございます。卓話楽しみにしています。 

橋爪(誠）君：向後様、ようこそ有田ＲＣへ。本日の卓話楽

しみにしています。よろしくお願いいたします。 

川口君：向後周一様、本日の卓話、宜しくお願い致しま

す。 

橋爪（正）君：向後周一様、お忙しい中卓話にお越し下さ

り誠にありがとうございます。 

上野山（捷）本日欠席します。中村先生にお世話になり

ます。 

江川君：向後様、有田市のこれからに関わってくると思い

ますので、真剣に聞かせていただきます。よろしくお願

い致します。 

上野山（栄）君：向後様、ようこそ有田ＲＣへお越し下さい

ました。 

中元君：向後周一様、本日の卓話よろしくお願い致しま

す。 

嶋田（ひ）君：向後様、今日のお話楽しみにしています。

よろしくお願い致します。 

橋本君：向後周一様、ようこそ有田ＲＣへ。本日の卓話よ

ろしくお願いします。應地先生、本日の訪問、よろしく

お願いします。 

酒井君：向後様、本日の卓話どうぞよろしくお願いしま

す。３日の人事異動、自分はありませんでしたので、今

後ともよろしくお願い致します。 

児島君：向後周一様、本日の卓話ご苦労さまです。楽し

みです。 

中村君：向後様、ようこそ有田ＲＣへ。卓話よろしくお願い

します。 

 

 

 

「有田市の地方創生」 

 

 日本全体が少子高齢化・人口減少に進んでおり、とり

わけ地方都市の活性化は「待った無し」の状況です。有

田市は「自然減」「社会減」ともに減少しており、毎年300

人から400人が減少し、社人研のデータでは2040年に人

口は2万人程度になると推計されています。 

 こうした背景のなか、政府が進める『地方創生人材支援

制度』により、私は平成28年4月より民間企業のダイエー

から有田市に派遣されました。 

 有田市の地方創生の取組として、以下の3点を重点的

に行っています。 

 ひとつは観光資源の磨き上げによる地域の活性化で

す。特に、矢櫃地区や山本屋敷などを中心に活性化を

進めています。もうひとつは有田市を元気にしたい、と考

える人のサポートです。地域愛を醸成するため、子ども

達や地域コミュニティへの働きかけなどを積極的に行っ

ています。さらに、ふるさと納税など販路開拓を通じた商

業の発展も並行して進めています。 

 市内には「有田市を元気にしたい」と考えている人がた

くさんいます。こうした思いを紡ぎ合わせ、点から線、線

から面とし、大きな流れが生まれるよう全力でサポートし

て参ります。是非、この有田ロータリークラブの皆様のお

力を借りて、この流れが強固なものになることを願ってお

ります。 

委員会報告 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

 卓 話 

 

有田市役所 

地方創生推進監 

 

向後 周一 様 



３ 

水と衛生月間 

閉会・点鐘 （松村会長） 


